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Aunque es considerada la delegación
con el mayor nivel de vida de la Ciudad
de México Benito Juárez también se
ha caracterizado por lad constantes
violaciones al uso de suelo y con ellas
la falta de respeto a la ley que según
los opositores al actual gobierno
panista ponen a la demarcación en
una situación de retroceso

diseñaremos unapo
lítica de inversión social

parala construcción de
diversas obras de man

tenimientoy moderniza
ción^

Mario Alberto Paludos Acostó
Candidato ajefe delegacional

por el PAN

El candidato blanquiazul Mario

Alberto Palacios Acosta determinó
establecer como una de sus priorida
des de gobierno dar continuidad al que
es considerado el principal acierto de
los blanquiazules en la demarcación
la prevención del delito a través de la
participación ciudadana

Dentro de sus Ocho ejes de
acción destaca también instalar una

amplia Red de Monitoreo de alta tec
nología para fomentar la prevención
de esta problemática A ella se suma
una estrategia que tiene qup ver con
la participación ciudadana el fomento
de la cultura de la denuncia y la lega
lidad

PAN 8 ejes de acción para
dar certeza a la delegación

Para mejorar la calidad de vida en
Benito Juárez Mario Alberto Palacios
Acosta maneja un eje para el empleo
con el que destaca su compromiso con
las pequeñas y medianas empresas
desarrollar un catálogo de clientes y

proveedores juarenses con el objeto
de integrar mercados de distribución
y consumo desarrollar con los empre
sarios locales un club de fidelidad
para nuestros residentes impulsar la
inversión socialmente responsable
agregó	

En lo que toca a infraestructura
el panista aseguró que diseñaremos
una política de inversión social para
la construcción de diversas obras de

mantenimiento y modernización que
nos lleven a construir espacios de
estacionamiento de la red de riego
de aguas tratadas para parques y jar
dines de la 5ta Subestación Eléctrica

de la delegación y la modermzación
y rehabilitación de los centros cultura
les y deportivos de la demarcación

Entre otras propuestas nó menos
destacables manifiesta la inten
ción de crear un gobierno digital

que permita estar en comunicación
permanente con los residentes de la
delegación

PRI y PRD uso de suelo
principal preocupación
En tanto la candidata del PRI a dirigir
los destinos de la delegación én los
próximos tres años Lucía Ramírez
Ortiz reconoce que Benito Juárez ha
sido pionera en programas de parti
cipación ciudadana y prevención del
delito pero no quita el dedo del ren
glón en torno a las constantes viola
ciones al uso de suelo

Son muchos los problemas que
aquejan a Benito Juárez construcción
excesiva de condominios inseguri
dad con robo a transeúntes y robo de
autos presencia de pandillas droga
dicción deficiencias en el suministro
de agua con falta de presión y conta
minación del líquido

Su propuesta se focaliza en el tema
del uso de suelo Acordar la suspen
sión de obras mediante un acuerdo

con el jefe de Gobierno y la Asam
blea Legislativa suministrar el agua
mediante el monitoreo permanente
desde las fuentes de abastecimiento

hasta las tomas en domicilios pun
tualizó

Su compromiso en materia de
seguridad pública se limita a esta
blecer una coordinación eficaz con
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el Gobierno federal en el área de
seguridad pública la Secretaría de
Seguridad Pública SSP y la Procura
duría General de Justicia del Distrito

Federal PGJDF para la prevención
del delito

66
Acordarla suspensión

de obras medíanle un

acuerdo con eljefe de
Gobiernay leíAsamblea
Legislativa

Lucia Ramírez Ortlz
Candidata ajefa delegacional

porelPRI

En tanto la propuesta del perre
dista Bernardo Bátiz coincide con

la de su homologa tricolor poner
un alto a la construcción anárquica
y arbitraria de edificios y conjuntos
habitacionales que han deteriorado
los servicios de la delegación

Candidata responsable

Lucía Ramírez Ortiz se autodefine

como una persona cQn valores que

tiene un matrimonio solido y ha for
mado una familia grande y exitosa
Por ello los habitantes de la delega
ción podemos estar seguros de que
tenemos en ella a una candidata con
fiable señaló

Bátiz experto en seguridad

El ex procurador Je Justicia capita
lino Bernardo Bátiz Vázquez pro
pone crear una oficina de apoyo a
denunciantes y testigos de delitos
con la que además de dar protección
a la ciudadanía que a ella recurra se
dará seguimientoa las averiguaciones
previas para que no queden en simple
papel

Combatir la contami

nación visualy auditi
va ampliarlos espa
cios de estacionamientos

y abaratar las tarifas w
Bernardo Bátiz Vázquez

Candidato ajefe delegacional
porelPRD

El también autor de libros como La

sucesión presidencial 1988 o Foba

proa Ipab el debate continúa 1999
destaca entre sus compromisos aten
der los servicios de energía eléctrica
limpieza tránsito y recolección de
basura

Asimismo activar las casas de cul
tura con especial interés en los jóve
nes con actividades como alternativa
a las adicciones

Para Bátiz Vázquez promover el Plan
de Recuperación Conservación delAgua
con ta asesoría de la Universidad Autó
noma de la Ciudad de México fundada
por eljefe de gobierno de sus tiempos de
procurador Andrés Manuel López Obra
dor también es una prioridad

El integrante de la corriente
Izquierda Unida se ha comprometido
también a fomentar el deporte y el
ejercicio diario con entrenadores en
caminata gimnasia yoga y taichi

Considera fundamental activar las

casas de cultura con especial interés
en los jóvenes con actividades como
alternativa a las adicciones

Para embellecer la delegación
prebende mejorar y cuidar los par
ques jardines y camellones así como
plantar abonar y podar los árboles
de manera científica Combatir la

contaminación visual y auditiva para
nuestro mayor bienestar Final
mente ampliar los espacios de esta
cionamientos y abaratar las tarifas
más lugares y menos grúas

DIPUTADOS LOCALES

PAN Federico Manzo PRI José
María Tapia Franco PRD Froylán
Yescas Cedillo

FEDERALES

PAN José César Nava Vázquez PRI
Jorge Federico Schiaffino Isunza
PRD no registró
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